



INE. Adán Augusto
saca bandera blanca y
se reúne con Taddei

Adán Augusto saca bandera blanca y se reúne con Taddei

INE. El secretario ofrece trabajo institucional y “pasar la página”; el respeto que pedimos es el mismo que daremos: la presidenta

JANNET LÓPEZ PONCE
CIUDAD DE MÉXICO

Después de varios meses de descalificaciones, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, ofreció al Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) respeto y trabajo institucional, pues consideró que no pueden “ser tan egoístas” y no trabajar de manera coordinada, por lo que les pidió “cerrar la página” y no voltear atrás.

Mientras, la consejera presidenta Guadalupe Taddei llamó al INE y a las consejerías a que ofrezcan el mismo respeto que piden, pues calificó de fundamental la voluntad mutua.

En su primera visita al INE con la nueva presidencia, Adán Augusto López agradeció la presidenta del consejo “la gentileza” de la invitación, después de que las consejerías que se quedaron rechazaron presentarse en la Secretaría de Gobernación.

“Gracias, son tiempos de demostrarle a los mexicanos que ustedes y nosotros somos capaces de construir una continuidad institucional, y que haya una voluntad de nueva actitud. Es un hecho histórico, es ver de frente a los ciudadanos y decirles que hemos cumplido con nuestra responsabilidad”, aseguró.

Y a pesar de que Adán Augusto ha lanzado directamente acusaciones en contra del ex consejero presidente Lorenzo Córdova, las consejerías salientes y el instituto en general, pidió dejar de ver atrás y “cerrar la página”.

“Reiterarles la intención del gobierno federal de trabajar de manera respetuosa con ustedes... Estoy convencido que uno no puede voltear hacia atrás porque se convierte en estatua de sal, imagínense, un secretario de Gobernación de sal.

“Creo que están dadas las condiciones, hay un cuerpo colegia-

do de 11 personas convencidas del compromiso que afrontan y de la responsabilidad que implica garantizarles a todos los mexicanos unas elecciones libres, por eso comenté la voluntad del gobierno federal”, dijo el titular de Segob.

Al insistirle si esto implica el cese de los ataques hacia el INE desde el gobierno federal, insistió en que “las expresiones son parte del debate político, si uno se mantiene hurgando las heridas no van a cicatrizar nunca, el debate ahí está, lo que tenemos que hacer es guiarlo por el respeto”.

A su vez, Taddei sostuvo que el respeto que el INE o el Consejo General pidan es el que tiene que dar, y que “la nota” es la voluntad de trabajar en equipo.

Sobre la inconformidad de consejerías por los ataques del gobierno, dijo desconocer de dónde se obtiene esa información, pero destacó que “el respeto que pedimos, es el mismo que vamos a dar”.

“Los partidos juegan un papel importante, pero también el INE, no hay que confundir el papel de actores políticos con el de autoridades. Ese respeto siempre lo pediré, no hay vuelta atrás”.

Taddei y Adán Augusto, junto con la secretaria Rosa Ice-la Rodríguez y los gobiernos de Coahuila y Edomex, instalaron el Comité Interinstitucional para garantizar la seguridad en los próximos comicios.

El titular de Segob informó que el candidato de Morena al gobierno de Coahuila, Armando Gadiana, pidió seguridad para su campaña a la Secretaría de Seguridad, mientras que Ricardo Mejía ya cuenta con escolta. ■

Y ADEMÁS

Apelan admisión de impugnaciones

El gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador apeló la decisión del ministro de la Corte Alberto Pérez Dayán de admitir 82 impugnaciones en contra de la primera parte del plan Belector. La última notificación pública en los registros del máximo tribunal revela que la Consejería Jurídica de Presidencia interpuso un recurso de reclamación por estas controversias; un ministro elaborará un proyecto de sentencia en el que propondrá a sus compañeros si fue correcta su admisión a trámite.